

Exposition Gare du Nord



Verrière de la Gare du Nord ©Pino Musi

À l'automne 2016 a été organisée une exposition des prises de vues du photographe à la Gare du Nord. Elle a été organisée à l'initiative de Gares & Connexions, filiale de la SNCF ayant pour objectif de transformer les gares ferroviaires en lieux de vie, et de Paris Photo, foire internationale dédiée à la photographie.

Au cœur de la station, cet évènement proposait aux voyageurs un parcours immersif étonnant dans les profondeurs de la Grotte, avec les clichés inédits de Raphaël Dallaporta affichés sur la verrière de l'entrée de la gare, ainsi que sur plusieurs palissades de 30 à 50 mètres de longueur et cages d'ascenseur.

Exposition Kyotographie



Affiche de l'exposition au Japon

À l'occasion de la 5^{ème} édition du KYOTOGRAPHIE, festival international de la photographie à Kyoto du 15 avril au 14 mai 2017, les photos de Raphaël Dallaporta réalisées dans le cadre du Concours seront présentées dans la grande annexe du Musée de Kyoto.